

Jungen 15 Bezirksliga

TTG Bischweier : TTC Iffezheim
Dienstag, 06.02.2024, 18:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen der TTG Bischweier und dem TTC Iffezheim

Das war kaum zu fassen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:18 Sätzen trennten sich die Spieler des TTC Iffezheim beim Auswärtsspiel in der Jungen 15 Bezirksliga am Dienstagabend von der TTG Bischweier. Rund 105 Minuten dauerte das Match, ehe das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errungen wurde. Einen großen Verdienst zur Punkteteilung leistete Marino Lehn, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los: Lehn / Anitei gelang es, Kliemann / Ciuban im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Zwei Sätze lang fanden danach Werkmeister / Winter gegen Oniciuc / Hartmann das richtige Mittel, bevor ihre Kontrahenten sich umstellten und das Spiel doch noch mit 8:11, 12:14, 11:7, 11:4, 11:6 gewannen. Auf dem falschen Fuß erwischte Marino Lehn seinen Gegner Jonas Kliemann beim eher eindeutigen Sieg ohne Satzverlust. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Deutlich nach Sätzen war indes die Drei-Satz-Pleite von Razvan Anitei gegen Andreas Oniciuc. Kaum was zu bestellen hatte danach Leon Werkmeister beim 5:11, 6:11, 11:13 gegen Aris Ciuban, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Bogdan Winter bezwang Lennox Hartmann in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Bei einem Spielstand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Beim 3:0 gegen Andreas Oniciuc fand Marino Lehn von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Ein Satz reichte nicht, weshalb Razvan Anitei das Spiel gegen Jonas Kliemann, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. 2:14 (Anitei) bzw. 1:5 (Kliemann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit 3:1 hatte Leon Werkmeister im Doppel gegen Lennox Hartmann die Nase vorn. Der Stand vor dem letzten Duell des Tages hieß damit 5:4. Bogdan Winter hatte dann gegen Aris Ciuban beim 9:11, 9:11, 6:11 wenig auszurichten. Damit hat Winter nun ein 1:17 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft der TTG Bischweier tritt dabei gegen den TTV Kappelrodeck an, während es der TTC Iffezheim mit der TTG Achern zu tun bekommt.

Statistik:

TTG Bischweier

Doppel: Lehn / Anitei 1:0, Werkmeister / Winter 0:1

Einzel: M. Lehn 2:0, R. Anitei 0:2, L. Werkmeister 1:1, B. Winter 1:1

TTC Iffezheim

Doppel: Kliemann / Ciuban 0:1, Oniciuc / Hartmann 1:0

Einzel: J. Kliemann 1:1, A. Oniciuc 1:1, A. Ciuban 2:0, L. Hartmann 0:2